

Schreibimpuls No. 9

Ich schenke dir die Farben des Herbstes

Kreiere deine eigene Geschichte

Winter naht mit großen Schritten

Die Tage werden kürzer, die Temperaturen tiefer. Längst ist die mollige rote Jacke aus dem Schrank an die Garderobe gewandert. Handschuhe und Mütze ruhen noch im Karton, doch die festen Schuhe wirbeln bei jedem Spaziergang die dicke Schicht brauner Blätter vom Boden auf. Der kalte Winter naht mit großen Schritten. Doch der Winter zeigt uns auch eine andere Seite, Tage, die wir gerne feiern. Mitten in der tiefsten Finsternis liegt Weihnachten, das Fest des Friedens.

Auf Initiative österreichischer Pfadfinder reist jedes Jahr ein Kind aus Oberösterreich nach Bethlehem und entzündet in der Geburtsgrotte das Friedenslicht. Dieses Licht wird nach Österreich gebracht und von Mensch zu Mensch, von Kerze zu Kerze, weiter gegeben. Mit jedem kleinen Licht soll die besonderen Botschaft um Frieden in die ganze Welt gebracht werden. Mitte Dezember erreicht dieses Licht mit seiner Botschaft den Hochrhein. Jeder kann seine eigene Kerze daran entzünden und für sich und seine Umgebung Frieden zeigen, positive Energie weiter geben und damit einen kleinen Funken Hoffnung in die Dunkelheit bringen.

Der Winter mag mit großen Schritten kommen, er hat auch seine schönen Seiten.

dhr